

# 犯罪情報官 速報

## 休校中の児童を守りましょう！

新型コロナウイルス感染予防のため、多くの学校が休校になっています。これに伴い、子供だけで留守番している家を狙った犯罪が予想されることから、以下のとおりのことを気をつけましょう。

- **子供をだましてドアを開けさせる**  
宅配業者などになりすまし、子供にドアを開けさせ、押し入る  
⇒留守番しているときには絶対にドアを開けない
- **子供が帰宅したところを狙って押し入る**  
家の鍵を開ける際、玄関先で鍵を探すなど時間がかかると狙われやすくなります。  
⇒玄関先ではスムーズに鍵を取り出し、不審な人物が  
ついてきていないか確認する
- **電話をかけて保護者がいるか確認する**  
セールスなどになりすまし、「両親に代わって」など言い、保護者の在宅を確認する。子供だけの留守番とわかった場合、侵入犯罪につながるケースも。  
⇒まずは留守番電話に設定し、電話に出ないようにする。  
電話に出てしまった場合は、  
「両親は今、手がふさがって出られません。」などと言い、保護者の不在がわからないようにする。



平成 28 年～令和 2 年

「めざそう！  
安全・安心・日本一」  
ひろしまアクション・プラン

運動目標

県民だれもが穏やかで幸せな暮らしを実感できる  
日本一安全・安心な広島県の実現

重点項目

- 身近な犯罪被害の抑止
- 子供・女性・高齢者等の安全確保
- 新たな犯罪脅威への対応

なくそう特殊詐欺被害

アンダー

5 ↓ 作戦

※ この情報を、掲示・回覧・チラシ配布・朝礼・ロコミ等で広報していただきますようお願いいたします。